

Securitas zieht erfolgreiches Fazit zum Abschluss des Oktoberfestes 2023

München, 04. Oktober 2023 - Unter dem Motto "A sichere und friedliche Wiesn" stand die Arbeit von Securitas beim diesjährigen Oktoberfest. Werner Landstorfer, Geschäftsführer der Area Süd bei Securitas, zog am Ende des Festes eine positive Bilanz:

"Dank der guten Zusammenarbeit mit dem Veranstalter, der Stadt München, sowie der Polizei und anderen Partnern, konnten wir all unsere Ziele erreichen und das Fest zu einem sicheren und unvergesslichen Erlebnis für das Publikum werden lassen. Wir möchten allen Mitarbeitenden und Beteiligten für ihren Einsatz und ihr großartiges Engagement danken!"

Nach einer ersten Einschätzung der Festleitung kamen an den 18 Tagen rund 7,2 Millionen Gäste auf die Münchner Theresienwiese und somit knapp 1,5 Millionen mehr als 2022.

Trotz der gestiegenen Besucherzahlen hielt sich die Zahl der Gewaltdelikte auf dem Niveau der Vorjahre, was auch die Polizei zufrieden auf die Wiesn zurückblicken lässt. Laut Polizeibericht vom 03.10.2023 wurden insgesamt weniger Gewahrsamnahmen von renitenten und alkoholisierten Personen verzeichnet und weniger Körperverletzungen mittels Maßkrug verübt. Auch die gemeldeten Taschendiebstähle haben sich gegenüber 2022 deutlich reduziert.

"Obwohl jede Straftat eine zu viel ist, sollten wir durch das Ergebnis in unserer Arbeit gestärkt werden", analysierte Landstorfer.

Das sonnige Wetter durfte sicherlich zum Anstieg der Besucherzahlen beigetragen haben. So gab es auch bei den Einlasskontrollen, besonders im Vergleich zum regenstarken Fest 2022, zu Stoßzeiten sehr viel zu tun. „Wir betreuen das Oktoberfest nun das vierte Jahr in Folge und ich bin stolz, dass unsere Mitarbeitenden auch in diesem Jahr wieder für einen reibungslosen Ablauf beim Einlass und in der Besucherlenkung gesorgt haben.“ so Landstorfer weiter. "Die meisten, die das Fest besuchen, kennen die Kontrollen bereits, die Kooperationsbereitschaft der Gäste hat maßgeblich zu einem schnellen Einlass beigetragen."



Fortsetzung

Während des Münchner Oktoberfests 2023 nutzte Securitas ihre deutschlandweite Präsenz und unterstützte die bayerische Kollegschaft durch erfahrene Einsatzkräfte aus anderen Regionen. „Securitas ist Marktführer im Bereich Sicherheitslösungen – nicht nur in Deutschland, sondern weltweit.“, erwähnt Ralf Brümmer, Country President Securitas Deutschland. „Dass wir da jegliche Expertise und Manpower nutzen, um das Oktoberfest zu unterstützen, ist selbstverständlich.“

Die auswärtigen Mitarbeitenden wurden während der Wiesn in 450 Hotelzimmern untergebracht, mit einem eigenen Bus-Shuttle in über 320 Bustouren hin- und hergefahren und in einer Securitas-Kantine am Festgelände rund um die Uhr mit Speisen und Getränken versorgt.

Die Stadt München vergab Ende letzten Jahres erneut den Sicherungsauftrag für das Oktoberfest 2023 an die Securitas GmbH Sicherheitsdienste in München. Der Auftrag umfasst die Sicherung des Festgeländes inklusive der „Oidn Wiesn“.

In ihrem vorläufigen Abschlussbericht zum Oktoberfest 2023 zog die Stadt ebenfalls ein positives Fazit: „Wir haben ein Oktoberfest, wie aus dem Bilderbuch erlebt, geprägt von einem sommerlich-lockeren Lebensgefühl“ so Wiesn-Chef Clemens Baumgärtner. Festwirte, Schausteller, sowie Straßenverkauf profitierten von dem schönen Wetter und den gestiegenen Besucherzahlen. Insgesamt wurden 6,5 Millionen Maß Bier verkauft, zwar rund 800.000 weniger als 2022, allerdings sorgten die warmen Temperaturen für einen Anstieg bei dem Konsum alkoholfreier Getränke um rund 50 %.

Die Sicherheit wurde von der Stadt München als absolutes Qualitätsmerkmal erwähnt. „Polizei, Feuerwehr, Sanitätsstation und alle weiteren Beteiligten lobten die hervorragende Zusammenarbeit und die Sicherheitspartnerschaft mit den privaten Bewachungsunternehmen in Ihrem vorläufigen Abschlussbericht vom 03. Oktober 2023.

weitere Informationen:

Securitas Holding GmbH, Berlin, presse@securitas.de